
南丹市教育委員会会議録

令和６年第 10 回定例会

（令和６年 10 月 18 日）



１．日 時 令和６年 10 月 18 日（金）

開会 午後２時 00 分 閉会 午後３時 31 分

２．場 所 南丹市役所３号棟２階 第４会議室

３．付議事件 別紙議事日程のとおり

４．招 集 者 教育長 國府 常芳

５．出席委員 教育長 國府 常芳

教育長職務代理者 前田 好久

委 員 城戸 貴子

委 員 渕上 真奈美

委 員 一谷 昌道

６．欠席委員 なし

７．事 務 局 教育次長 野々口 智司

こども家庭センター長 谷口 悌

教育参事 山田 啓亮

学校教育課長 山田 真美

学校教育課参事 木上 恵理

学校教育課参事 中川 大輔

社会教育課長 川勝 美穂子

幼児教育保育推進課長 桐 三枝

８．傍 聴 人 なし

開会

教育長が令和６年南丹市教育委員会第 10 回定例会の開会を告げる。

会議録作成者の指名

教育長から会議録作成者に木上学校教育課参事を指名する。



会議録の承認

報告事項

（１）日程報告

（教育次長）

■９月 20 日、小中学校教頭会議

■９月 25 日、授業研究会（八木西小学校）

■同日、いじめ防止等対策委員会

■９月 27 日、要保護児童対策地域協議会実務者会議

■10 月２日、幼稚園訪問（聖家族幼稚園、園部幼稚園）

■10 月５日、人権教育講座第 2講（ｉスタやぎ）

■10 月８日、小中学校長会議

■同日、不登校支援担当者会議

■10 月９日、南丹市議会令和 6年第 3回 9月定例会閉会

■同日、青少年育成協会理事会

■10 月 11 日、京都府都市教育長協議会

■10 月 15 日、安心安全なまちづくり協議会（南丹警察署）

■10 月 16 日、授業研究会（園部第二小学校）

■10 月 17 日、通学路安全対策会議

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について

（事務局）

資料に基づき説明

（渕上委員）

南丹小学生陸上競技チャレンジは、南丹市の代表で行かれるのか。行きたい

人が行かれるのか。

（事務局）

土曜日に開催されるということで、希望される方が参加申込書をオンライン

で行い、参加された。

（前田委員）

国際交流＆イングリッシュキャンプの宮城振興支援センターの宮城は、宮城

県の宮城か。

（事務局）

宮城県の宮城です。

（前田委員）

宮城振興支援というと、京都とは縁遠いような気がするが。



（事務局）

東日本大震災を機に各地で危機管理意識や防災意識の向上を目的に毎年開催

されている。参加費が１泊２日で 23,000 円ということで高額ではあるが、収支

予算書で営利でないということを確認して承認した。遠方で開催され、南丹市

から参加することが難しいという場合は、承認しなかった年もあったが、今年

については、開催場所がるり渓であり、承認した。

（３）教職員表彰について

（事務局）

資料に基づき説明

（４）南丹市財政健全化プランについて

（事務局）

資料に基づき説明

（前田委員）

見直しがマイナスに捉えられることのないよう、それに代わる代替え措置の

ようなことも必要だと考える。次のことは考えているとは思うが、教育委員会

としても市を盛り上げていこうと思っているので、市民に負担を強いたり、市

民のやる気を削ぐようなことはしないでほしい。

（城戸委員）

公共施設を廃止して譲渡という見直しの方向性を示されているが、譲渡はと

いうのはいくらかで売り渡すのか、それとも譲るのか。

（事務局）

地域が主に使われるのであれば無償譲渡することもあるし、民間の方から購

入したいという申し出があった場合は、有償とする場合もある。

（城戸委員）

地域ごとの事情もあると思うが、例えば、その地域で使うから無償で譲り受

け、将来、地域の人で維持できなくなった時の建物は、廃止という扱いになる

のか。そのまま手付かずで、放置されるということになるのか。

（事務局）

譲渡を受けても維持できないということが予想される場合は譲渡を引き受け

ないということも考えていただく必要がある。譲渡を受けたからには一定使っ

ていただくということが前提になる。維持できないということであれば、譲渡

はできない。



（城戸委員）

行政視察の有料化とは。

（事務局）

他市町の議員が、議会への視察に数多く来られているので、１団体あたり、

資料代と職員の対応代として１万円を徴収しようとするもの。他の市町でも有

料化しているところがある。

（５）令和７年度保育等入所のしおりについて

（事務局）

資料に基づき説明

議事

議案第 47 号 南丹市学校運営協議会委員の任命について

（事務局）

上記議案について説明

[採決]

議案第 47 号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する

議案第 48 号 南丹市放課後児童健全育成事業に関する条例施行規則の一部改正に

ついて

（事務局）

上記議案について説明

[採決]

議案第 48 号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する

その他

（１）行事予定

（事務局）

上記について説明

（城戸委員）

１０月２６日の全国人権保育研究集会はどのようなものか。



（事務局）

人権保育に重きを置いた、保育士、地域の方、行政関係者、学校関係者が参

加される保育現場を視点とした研修会。元々は、同和保育所の子どもたちを大

切にしたいという視点から始まった。０歳児から就学までの子どもたちを中心

に、子どもたちの最善の利益を守っていくため、それぞれの園が実践発表をし

たり、他地域の実践発表を聴いたりして、お互い意見交流をする。

（２）学校教育課からの報告

・新聞掲載記事について

・11 月８日研修（当日の出発時間・旅費）について

（３）社会教育課からの報告

・文化博物館 秋季特別展の案内

・各町文化協会主催 文化祭の案内

（４）こども家庭センターからの報告

・ＮＰＯ法人グローアップ委託事業

11 月事業 イベントの案内

（５）その他

特になし

［次回定例会について］

（教育長）

次回定例会の開催は、令和６年11月20日（水）午後３時30分からとする。

午後３時31分 閉会



南丹市教育委員会会議規則第18条第２項の規定により、ここに署名する。

令和６年 10 月 18 日

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長

南丹市教育委員会教育長職務代理者

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

（会議録調製者）

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長


